



Vorstand des Fördervereines in den Kindergarten und verteilte die gewünschten Spielsachen. Die Krippenkinder bekamen ein Farbenspiel, Musikinstrumente, Sitzkissen in den Grundfarben und Lastwagen zum Spielen.

Für die Vorschulkinder gab es neue Lernmaterialien und Spiele, die sich die Kinder schon lange gewünscht hatten. Die Sonnenkinder haben nun ihren neuen Spieleteppich bekommen, und auch die Mondkinder freuen sich über eine Kasse mit Geld für den Kaufmannsladen, tolle neue Bausteine und Fahrzeuge. Die Kinderaugen leuchten noch immer.

Der Förderverein hat schon die nächste Veranstaltung, die zugunsten der Kindergartenkinder stattfindet, in Vorbereitung: Am Samstag, 2. März, von 10 bis 13 Uhr findet im Bürgerhaus in Grebendorf ein Kindersachen-Basar statt. Hier wird gebrauchte, aber gut erhaltene Kinderkleidung zu fairen Preisen angeboten. Diese Veranstaltung passt super zu dem Konzept der Nachhaltigkeit, die im Kindergarten Villa Kunterbunt in Grebendorf mit den Kindern gelebt wird. „Denn jedes Kind braucht eine Zukunft!“